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Niederschrift der 07. Sitzung 
 

des Fachschaftsrates (FSR) des FB V – Rechtswissenschaft 

Amtsperiode 2022 – 2023 

 
 

 
 

Tag: Mittwoch, den 04. Januar 2023 

Ort: Zoom-Meeting 

Zeit: 18:00 bis 19:40 Uhr 

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste (Anlage 1) 

Protokollführung: Lars Kettermann  

 
 
 

TOP 1 Begrüßung und Formalia 
 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 
 

TOP 3 Genehmigung der Protokolle der 5. und 6. Sitzung 

TOP 4 Klausurensammlung 

TOP 5 Meet your Profs 
 

TOP 6 Sonstiges 
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TOP 1: Begrüßung und Formalia 18 Uhr 
 

 

Mauriz begrüßt alle Anwesenden. 

Es sind acht Mitglieder anwesend. Damit ist der FSR beschlussfähig.  

 

Mauriz Burtscheidt wird die Sitzung leiten. 

Das Protokoll wird von Lars Kettermann geführt. 
 
 
 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 
 

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Fassung einstimmig angenommen.  

 

Beschluss: Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Fassung einstimmig angenommen. 

Abstimmungsergebnis: 8-JA, 0-NEIN, 0-ENTHALTUNG 

Datum: 04. Januar 2023 Uhrzeit: 18:05 Uhr 
 
 
 

TOP 3: Genehmigung der Protokolle der 5. Sitzung und 6. Sitzung 
 

Mauriz beantragt die Genehmigung des Protokolls der 05. FSR-Sitzung vom 9. Dezember 2022. 
 
Es folgt eine Diskussion über einen Änderungsantrag seitens Metin, der bereits im Vorfeld der Sitzung 
in Rede stand. Dieser betrifft Metins Ausführungen unter dem TOP 3 der 05. FSR-Sitzung. 
 
Diskutiert wird darüber, welcher Abänderungsvorschlag final eingebracht werden soll. Darüber besteht 
nach der Diskussion Einigkeit. Über diesen final benannten Abänderungsvorschlag wird im Folgenden 
abgestimmt. 

 

Beschluss: Der FSR nimmt das Protokoll in der vorliegenden Fassung an. 

Abstimmungsergebnis: 7-JA, 0-NEIN, 1-ENTHALTUNG 
Datum: 04. Januar 2023 Uhrzeit: 18:30 Uhr 
 
 
 
Mauriz beantragt die Genehmigung des Protokolls der 06. FSR-Sitzung vom 21. Dezember 2022. 
 
Mara gibt an, dass sie noch Zeit zur Ausfertigung des Protokoll benötigt. 

  
Die Abstimmung über das Protokolls der 6. Sitzung wird vertragt. 

 
 
 

TOP 4: Klausurensammlung 
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Mauriz eröffnet den TOP 4 und gibt sodann das Wort an Lars weiter.  

Dieser skizziert den derzeitigen Stand der Klausurensammlung. Im Rahmen   dessen, sprich er an, dass  

1. eine Entscheidung über die Aufteilung der Klausurensammlung und     

2. über die Zahl der Auflage getroffen werden muss. 

 

Zur 1: 

Mara spricht sich gegen eine Zweiteilung aus, da sie eine gebündelte Sammlung befürworten würde. 

Im Folgenden wird diese Idee diskutiert und anschließend darüber abgestimmt, ob die 

Klausurensammlung in zwei Teile geteilt werden soll. 

 

Beschluss: Der FSR nimmt das Protokoll in der vorliegenden Fassung an. Abstimmungsergebnis:

 6-JA, 0-NEIN, 2-ENTHALTUNG 
Datum: 04. Januar 2023 Uhrzeit: 18:40 Uhr 
 
 

Auf den Beschluss folgt die Verteilung der Aufgaben, die in Verbindung mit der finalen Fassung der 
Klausurensammlung stehen.  
Tim erklärt sich bereit die abgetippten Klausuren einheitlich zu formatieren und für den Druck 
vorzubereiten. 
Lars wird ihn dabei unterstützen. 
 
Zu 2: 
Dann wird auf den zweiten Punkt Bezug genommen und über die Auflagenanzahl diskutiert. 
 
Tim bringt vor es sei wichtig über die Zahl der Auflage zu entscheiden, da diese an potenzielle 
Werbepartner weitergegeben werden muss. Aufgrund der Anzahl der eingeschriebenen Studierenden 
die 1430 beträgt, von denen sich 400 in der Zwischenprüfung befinden, veranschlagt Tim pro Teil der 
Klausurensammlung mindestens 150 in den Druck zu geben. 
 
Mara entgegnet, dass dies zu viel sei und verweist darauf eher zurückhaltend zu kalkulieren.  
 
Phakpum stimmt Tim zu und betont nochmals die Bedeutung der Sponsoren 
 
Metin schlägt vor ein allgemeines Meinungsbild der Studierenden einzuholen. Dazu könnte man eine 
Vorbestellerliste erstellen in die sich Interessierte eintragen könnten. 
 
Till bringt ein man solle einen Kompromiss schließen. Er schlägt vor zuerst wenige Klausuren zu 
drucken und wenn Bedarf besteht, weitere drucken zu lassen. 
 
Lukas bekundet seine Zustimmung zu den Vorschlägen von Till und Metin 
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Tim stimmt diesem ebenfalls zu und betont nochmals, dass es dennoch einer Prognose bedarf, um 
diese den Sponsoren angeben zu können. 
 
Die Vorschläge werden angenommen und die weitere Ausfertigung an des Event-Resort verwiesen.  
 
Lukas meldet sich zu Wort und erklärt, dass er sich mit Lars zusammen um die Protokolle der 
mündlichen Prüfung gekümmert hat. Diese wurden von beiden eingescannt und online in einer Cloud 
zur Verfügung gestellt. Dort sind diese durch einen Link erreichbar. 
 
Tim stellt fest, dass dies als Übergangslösung taugt, dieses System aber weiterer Überarbeitung bedarf. 
Dies trifft auf Zustimmung. 
 

 

TOP 5: Meet your Profs 
 

 
TOP 5.1: Beziehung des Weines  
Mauriz eröffnet den TOP 5. Er gibt an 0,1 Weingläser durch das Dekanat beziehen zu wollen. 
 
Phakpum erwidert, dass dies zu klein sei und man eine andere Möglichkeit finden müsste. Er führt 
weiter aus welche Weine angeboten werden. Dann fragt er in die Runde ob darüber hinaus noch 
Weine bezogen werden soll. 
 
Mara meldet sich und schlägt vor lieblichen auch lieblichen Rotwein anzubieten 
 
Daraufhin wird über die Möglichkeit, auch Rotwein anzubieten, diskutiert. 
 
Till und Phakpum schließen dies aus. 
 
Mara und Metin wiederum halten dies für möglich. Metin schlägt vor, man könnte das Weingut 
anfragen und ein Angebot einholen. 
 
Phakpum teilt daraufhin eine Liste mit den bestellten Weinen im Chat und erklärt, dass die Weingüter 
bereits gute Angebote gemacht hätten. Ebenso denkt er, Rotwein lasse sich nicht so gut verkaufen. 
 
Mara und Metin beharren auf ihrem Standpunkt. Ebenso Till und Phakpum.  
 
Mauriz schließt eine Erweiterung des Angebots für zukünftig Veranstaltungen nicht aus. Jedoch naht 
der Termin und nun sei zu wenig Zeit vorhanden, um weitere Weinsorten zu beziehen. 
 
 
TOP 5.2: Nähere Details zur Planung von Meet your Profs 
Es wird im Folgenden besprochen wem welche Aufgaben wem zugeteilt werden und was zur 
Durchführung der Veranstaltung noch zu beschaffen ist. 
Zur Arbeitsverteilung siehe Anlage 2. 
 
Nach Absprache darüber fragt Phakpum wie diesmal im Anschluss an die Party vorgegangen wird. Er 
selbst fragt sich ob es nicht besser wäre am nächsten Tag aufzuräumen. 
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Mara und Metin geben an, dass sie freitags arbeiten müssen und darum nicht lange bleiben können. 
 
Tim, Till, Mauriz, Lukas und Lars sprechen sich dafür aus am Abend aufzuräumen. 
 
Phakpum stimmt dem zu, da die Veranstaltung um spätestens um 24.00 Uhr enden soll. 

 
 

TOP 6: Sonstiges 
 

 
Mauriz fragt, ob Bedarf besteht, eine Sitzung in der kommenden Woche abzuhalten.  

 
Dies wird von den anwesenden Mitgliedern verneint. 
 
Ebenso regt er an, sich in den Whatsapp Gruppen auszutauschen, um die letzten Details hinsichtlich 
der Meet your Profs Veranstaltung zu klären. 

 
 

Ende 19:40 Uhr 
 

 

Mauriz schließt die Sitzung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
………..………………………………………….. ………..………………………………………….. 
Mauriz Burtscheidt, 
Sprecher des Fachschaftsrates 

Lars Kettermann 
Schriftführer 


